
(23), levando à ne-
cessidade de reajus-
tes na proposta, que 
deve ser publicada 
nas próximas sema-
nas no Diário Ofi cial 

Os documentos 
relativos ao proje-
to foram aprova-
dos com ressalva na 
Reunião da Diretoria 
desta quinta-feira 

O deputado La-
fayette Andrada des-
taca que “o reconhe-
cimento, por meio 
de lei, da atuação do 
profi ssional gradua-
do em Segurança do 
Trabalho é um avanço 
para a categoria  e para 
o setor.”.
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Governo do PT gasta R$ 1 bilhão com viagens
Só com giros internacionais foram 164 milhões de reais destinados a pagamentos de diárias, compra de passagens e outras despesas

Candidatos tem até o dia 01 de dezembro para realizarem a 
inscrição. Prova será no dia 3, domingo

Centenas de candidatos vão disputar vagas em diversos cursos

Doorgal Andrada, Rodrigo Tavares, Prefeitos e lideranças regionais

Em apenas um ano

da União (DOU). Es-
tão previstos mais de 
R$ 9 bilhões de in-
vestimentos ao longo 
dos 30 anos de con-
cessão.
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profissional de 
tecnólogo em 
segurança do 
trabalho
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do Coração no 
próximo dia 17
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No último do-
mingo, 19, o can-
didato ultraliberal 
Javier Milei venceu 
as eleições presi-
denciais argentinas. 
E uma de suas pro-
postas mais extre-
mas é a dolarização 
da economia.

Para entender o 
processo de dola-
rização, é preciso 
entender, primeiro, 
quais são as funções 
básicas de uma mo-
eda. Primeiro, ela é 
um meio de troca, 
ou seja, as pessoas 
aceitam a moeda 
como forma de pa-
gamento por bens e 
serviços. Segundo, 
ela é uma unida-
de de conta, isto é, 
por meio da moeda 
pode-se medir e ex-
pressar o valor ou 
preço das coisas. E, 
por último, ela tem 
a função de reserva 
de valor, ou seja, 
ela preserva o poder 
de compra ao longo 
do tempo.

Enquanto a mo-
eda preserva suas 
funções, as pessoas 
“confiam” nela e a 
utilizam normal-
mente para satis-
fazer suas necessi-
dades econômicas. 
Porém, quando a 
moeda perde suas 
funções, as pessoas 

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

À medida 
que nos aproxi-
mamos da tão 
aguardada Black 
Friday, os olhos 
da economia se 
voltam para o 
fenômeno anu-
al que se tornou 
sinônimo de des-
contos tentado-
res e oportunida-
des de compra. 
Este evento, que 
teve origem nos 
Estados Uni-
dos, transcen-
deu fronteiras e 
se tornou uma 
força impulso-
ra significativa 
para a economia 
global. O impac-
to econômico da 
Black Friday não 
se limita apenas 
aos consumido-
res que buscam 
ofertas, mas es-
tende-se a vários 
setores, moldan-
do dinâmicas 
comerciais e in-
f luenciando es-
tratégias de mer-
cado.

Este período 
de promoções é 
um catalisador 
para o aumen-
to das vendas e 
do consumo. À 
medida que os 
varejistas ofe-

recem descontos 
atrativos, os consu-
midores respondem 
com uma demanda 
crescente por uma 
variedade de pro-
dutos. Esse aumen-
to nas transações 
comerciais não 
apenas beneficia 
as empresas, mas 
também injeta vi-
talidade na cadeia 
de suprimentos e 
logística, gerando 
empregos temporá-
rios e fortalecendo 
a infraestrutura do 
comércio.

Outro aspecto 
notável é a trans-
formação do ce-
nário digital. Com 
o crescimento do 
comércio eletrôni-
co, a Black Friday 
tornou-se uma vi-
trine global para 
empresas online e 
plataformas de co-
mércio digital. O 
evento impulsiona 
as vendas online, 
estimula a inova-
ção tecnológica no 
varejo e redefine 
a experiência de 
compra, moldando 
o futuro do comér-
cio.

No entanto, é 
importante consi-
derar o equilíbrio 
entre o entusiasmo 

O impacto da Black Friday na 
economia

A dolarização
da economia
argentina

tendem a substitui-
-la por outra mais 
“segura” e “confiá-
vel”.

É o caso da eco-
nomia argentina. 
A economia dos 
nossos vizinhos 
está em crise há 
décadas. A moeda 
local, o peso, está 
altamente desvalo-
rizada e a inflação 
é superior a 140% 
ao ano. Por causa 
disso, o peso vai 
perdendo seu valor 
gradativamente. 

Para evitar a 
perda de seu po-
der de compra, os 
argentinos trocam 
rapidamente seus 
pesos por dólares 
(uma moeda mais 
estável e segura). 
Consequentemente, 
o dólar começa a 
ser usado, também, 
como meio de pa-
gamento, em detri-
mento do próprio 
peso. 

Contudo, ao in-
vés de enfrentar o 
quadro inflacioná-
rio e a crise econô-
mica, o novo presi-
dente propõe uma 
saída “fácil”: aban-
donar o peso e tro-
cá-lo oficialmente 
por dólares. Só que 
essa proposta não 
é tão simples como 
parece. 

Para a dolari-
zação, é necessário 
que o país tenha 
muitos milhões de 
dólares disponí-
veis para fazer a 
troca da moeda, o 
que não é o caso 
da Argentina. Sem 
dólares suficientes, 
a economia sofre-
ria uma crise de 
liquidez (faltaria 
dinheiro na econo-
mia, literalmente). 
O resultado seria 
uma paralização da 
economia, queda do 
PIB, desemprego e 
até falta de merca-
dorias.

Além disso, a 
Argentina perde-
ria a capacidade de 
controlar sua mo-
eda, pois o dólar é 
emitido pelos EUA. 
Logo, ela depende-
ria constantemente 
de saldos positivos 
na balança comer-
cial e superávits nas 
contas do governo, 
justamente o que 
não têm ocorrido 
nas últimas déca-
das.

Para a maior 
parte dos econo-
mistas, a proposta 
pode parecer boa, 
mas é praticamente 
inexequível. Vale o 
ditado: não existem 
soluções fáceis para 
problemas difíceis.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

do consumidor e as 
questões de susten-
tabilidade. O im-
pulso para adquirir 
produtos a preços 
reduzidos muitas 
vezes gera um au-
mento no consumo, 
o que pode ter im-
plicações ambien-
tais. Nesse contex-
to, é crucial que os 
consumidores e as 
empresas adotem 
práticas conscien-
tes, promovendo 
um consumo res-
ponsável durante a 
data.

Em resumo, a 
Black Friday con-
tinua a exercer um 
impacto marcante 
na economia, pro-
porcionando be-
nefícios tangíveis 
para empresas e 
consumidores. No 
entanto, à medida 
que celebramos as 
ofertas e promo-
ções, também é 
imperativo ref le-
tir sobre como po-
demos equilibrar 
o entusiasmo do 
consumidor com a 
r e s p o n s a b i l i d a d e 
social e ambiental, 
garantindo que o 
impacto positivo da 
Black Friday seja 
sustentável a longo 
prazo.
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POLÍTICA

Republicanos propõe regulamentação da 
atuação profi ssional de tecnólogo em segurança 
do trabalho

Doorgal Andrada acompanha 
avanço das obras em rodovias 
estaduais da região

A Comissão de 
Trabalho da Câmara 
dos Deputados apro-
vou na última quarta-
-feira (14), o projeto 
de lei que propõe a 
inclusão, na Conso-
lidação das Leis do 
Trabalho (CLT), de 
menção às compe-
tências de profi ssio-
nais graduados em 
cursos de tecnólogo 
em segurança do tra-
balho. 

O deputado 
Lafayette Andrada 
(Republicanos-MG) 
destaca que “o re-
conhecimento, por 
meio de lei, da atu-
ação do profi ssional 
graduado em Segu-
rança do Trabalho 
é um avanço para 
a categoria e para o 

Na tarde de 
quinta-feira (23), 
o deputado es-
tadual Doorgal 
Andrada esteve 
em uma visita es-
tratégica com o 
diretor-geral do 
Departamento de 
Estradas de Roda-
gem de Minas Ge-
rais (DER-MG), 
Rodrigo Tavares. 
O encontro teve 
como objetivo 
principal acom-
panhar de perto 
os trabalhos que 
foram solicitados 
pelo deputado e 
que agora estão 
em andamento na 
região.

A comitiva vi-
sitou a estrada de 
Ibertioga, Santa 
Bárbara e Cipo-
tânea, onde pude-
ram inspecionar os 
avanços nas obras 
já concluídas e as 
que estão em pro-

O deputado Doorgal Andrada e o diretor-gral do DER-MG,
Rodrigo Tavares

Valorização. O texto foi aprovado na forma do substitutivo ao Projeto de Lei 5207/19 do Republicanos

setor. Sou totalmente 
favorável à aprovação 
de leis que regulamen-
tem aquelas profi ssões 
que ainda não dispõem 
desse instrumento, de 
forma a sempre benefi -
ciar, primeiramente, ao 
profi ssional, que estuda, 
muitas das vezes com 
sacrifício, para ter uma 
carreira e desenvolver 
suas atividades com va-
lorização profi ssional e 
segurança jurídica.”, dis-
se o parlamentar.

O texto foi aprova-
do na forma do subs-
titutivo ao Projeto de 
Lei 5207/19 do Repu-
blicanos,por meio do 
deputado Alex Santana 
(Republicanos-BA). Na 
proposta original, havia 
a previsão que atribuía 
aos conselhos de fi s-

calização profi ssional, 
entidades consideradas 
autarquias, a competên-
cia para habilitar esses 
profi ssionais. Entretan-
to, essa previsão foi re-
tirada.

Conforme o subs-
titutivo, essa previsão é 
inconstitucional porque 
cabe ao presidente da 
República dispor, me-
diante decreto, sobre a 
organização e o funcio-
namento da adminis-
tração federal, quando 
não implicar aumento 
de despesa nem criação 
ou extinção de órgãos 
públicos.

O projeto, que trami-
ta em caráter conclusivo, 
ainda será analisado pela 
Comissão de Constitui-
ção e Justiça e de Cida-
dania da Câmara.

gresso.
Dentre as deman-

das atendidas, desta-
cam-se aquelas que 
já foram terminadas, 
proporcionando evo-
luções imediatas para 
a população. No en-
tanto, o foco da vis-
toria também foi nas 
próximas etapas a se-
rem iniciadas, visan-
do garantir a qualida-
de das vias.

Uma das preo-
cupações abordadas 
durante a visita foi 
a cratera que se for-
mou no km 8 da MG 
135, entre Antônio 
Carlos e Barbacena. 
Doorgal ressaltou a 
importância de uma 
intervenção imediata 
para solucionar esse 
problema específi co 
e proporcionar a se-
gurança de motoris-
tas que trafegam pela 
área.

“Diante da aten-
ção e do comprome-

timento do DER-MG 
em atender às deman-
das apresentadas, a 
expectativa é de que 
as obras continuem 
avançando, garantin-

Em um ano, 
governo do PT 
gasta R$ 1 bilhão 
com viagens

Neste primeiro 
ano de mandato 
de Lula, o governo 
gastou cerca de 1 
bilhão de reais em 
despesas de via-
gens.

Só com giros 
internacionais fo-
ram 164 milhões 
de reais destinados 

a pagamentos de 
diárias e compra de 
passagens, além de 
outras despesas.

O restante da 
conta, que passa 
dos 800 milhões de 
reais, foi investido 
em viagens de ser-
vidores da máquina 
dentro do Brasil.

Deputado esteve com o diretor-geral do DER-MG visitando as estradas da região 
para debater melhorias

“O reconhecimento, por meio de lei, da atuação do profissional graduado em Segurança do Tra-
balho é um avanço para a categoria  e para o setor.” disse o parlamentar.

do melhorias na 
infraestrutura ro-
doviária de Barba-
cena e municípios 
vizinhos”, disse o 
parlamentar.
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JORNADA ODONTOLÓGICA 

BELO HORIZONTE 

Na última semana aconte-
ceu a III Jornada odontoló-
gica do Unipac, organiza-
da pelo o Coordenador do 
curso Dr. Sérgio Abalem, 
com a palestra de abertu-
ra jornada  “Saúde Públi-
ca “ com a  Coordenadora 
de Saúde Bucal do Estado 

de Minas Gerais Jackeline Silva Santos. Palestras com temas 
atuais marcaram a jornada.

Em dois dias de evento, foram 7 palestras com profi ssionais 
renomados da área. Dentre eles o especialista em Harmoni-
zação Orafacial Dr. Paulo Bastos  com o tema “O verdadeiro sentido da Harmonização Orafacial na Odon-
tologia”. Dr. Cornelis Springer com o tema “Odontologia no Esporte “. Um outro tema bastante interessante 
“Gerenciando o envelhecimento com os bioestimuladores de colágeno com Antony Barbosa. A Drª Lí-
via Neire abordou o tema “Limites de Prognóstico entre Endodontia e Implantes Dentários “.O renoma-
do dentista Dr.Henrique Duque trouxe um tema bem atualizado “Exames Laboratoriais: quando pedir e 
como interpretar de forma simples. E por fi m a  palestra “Resinas compostas em dentes anteriores” com 
a professora Mariella Agostino. O evento contou também com uma feira comercial com várias empresas, 
que foi a melhor forma para se conectar com os principais fornecedores do setor.

A colunista é gestora de Relacionamento do Hospital Po-
liclínica Kátia Cilene, o presidente da Fundação do Imaip 
Arthur Campos e o Diretor Geral do Hospital  Otávio 
Vieira prestigiaram a solenidade que outorgou a Nicolau 
Esteves (foto) a Cidadania Honorária de Belo Horizonte.



POLÍTICA

Considerando o 
bem-estar de estudan-
tes e servidores das 
escolas municipais 
de ensino, devido às 
altas temperaturas, re-
gistradas nos últimos 
dias, conforme pre-
visão meteorológica, 
o vereador Flávio 
Maluf disse ao JCS, 
que encaminhará um 
ofício à Secretaria 
Municipal de En-
sino sugerindo que 
a mesma emita um 
comunicado às esco-
las municipais com 
dicas e orientações 
que devem ser adota-
das pelas unidades de 
ensino, nos dias mais 
quentes, a exemplo 
do que fez o Governo 
do Estado junto às es-
colas estaduais. 

Segundo o ve-

Vereador Flávio Maluf alerta a Secretaria 
Municipal de Saúde para que possa 
orientar as escolas quanto aos cuidados 
diante da onda de calor

reador no documento 
emitido pelo Governo de 
Minas, constam algumas 
medidas preventivas, 
além de dicas impor-
tantes para o período de 
aulas. “Podemos fazer o 
mesmo em nível munici-
pal”, destaca. 

O objetivo dessa 
medida é a de subsidiar 
toda rede de ensino com 
informações relevantes e 
as ações que já são reali-
zadas, mas que neste perí-
odo devem ser reforçadas 
para evitar que servidores 
e estudantes passem mal,  
por causa do calor exces-
sivo.  

As recomendações 
do Governo de Minas 
foram subdivididas em 
quatro áreas, que englo-
bam cuidados pessoais e 
com o ambiente interno. 
São elas:

Cuidados com o am-
biente:

- Garantir uma boa 
ventilação nas salas de 
aula, mantendo abertas 
janelas e portas;

- Disponibilizar água 
para os estudantes e ser-
vidores nas áreas comuns 
da escola.

Cuidados com a Hi-
dratação e Proteção Solar:

- Incentivar o consu-
mo regular de água;

- Recomendar o uso 
de garrafinhas de água in-
dividuais, se possível;

- Orientar sobre o uso 
de roupas leves, bonés 
e óculos de sol, além do 
protetor solar.

Organização de Ho-
rários e Atividades:

- Organizar horários 
de intervalo mais fre-
quentes para permitir que 
os alunos se hidratem e se 

Projeto de proteção às mulheres de Zezinho 
Andrada ainda aguarda resposta após 8 meses

Neste sábado 
(25), é o Dia Inter-
nacional de Combate 
à Violência Contra 
a Mulher. Barbace-
na, entretanto, nada 
tem a celebrar: um 
anteprojeto apresen-
tado em março por 
Zezinho Andrada, 
Vereador atualmen-
te licenciado, que 
propõe a criação da 
Rede de Atendimen-
to à Mulher (RAM) 
no município, per-
manece em espera. 
Oito meses se pas-
saram e a prefeitura 
ainda não avançou 
na implementação da 
proposta, nem sequer 
se manifestou sobre 
o assunto.

A iniciativa visa, 
de maneira integrada, 
oferecer apoio psico-

Combate à Violência Contra a Mulher. A iniciativa visa, de maneira integrada, oferecer apoio psicológico, social e jurídico a mulheres que 
enfrentam violência na cidade.

lógico, social e jurídico a 
mulheres que enfrentam 
violência na cidade. A 
RAM, concebida como 
uma abrangente rede 
de apoio, tem como ob-
jetivo acolher, orientar 
e apoiar mulheres que 
vivenciam ou viven-
ciaram situações de 
violência. Além disso, 
busca impulsionar a in-
serção dessas mulheres 
no mercado de trabalho 
e em programas de ca-
pacitação, assegurando 
o acesso a iniciativas já 
existentes na cidade.

O projeto também 
engloba o fornecimento 
de suporte jurídico, in-
formações e orientações 
por meio de atendimen-
tos presenciais ou telefô-
nicos. Destaca-se a im-
portância da atuação no 
âmbito municipal, com-

plementando leis fede-
rais de proteção às mu-
lheres, como a Lei Maria 
da Penha, para garantir a 
efetiva implementação 
dessas medidas.

Neste contexto, Ze-
zinho Andrada enfatiza 
o descaso do governo 
municipal com políti-
cas públicas efetivas de 
proteção à mulher. “A 
RAM permanece ape-
nas no papel, enquanto 
mulheres enfrentam si-
tuações difíceis sem o 
suporte necessário. Por 
isso, é vital que a prefei-
tura não apenas reveja 
sua postura, mas efetiva-
mente transforme nosso 
projeto em lei, atuando 
para construir um am-
biente mais seguro e jus-
to para todas as mulheres 
de Barbacena”, concluiu 
Zezinho.

refresquem;
- Evitar atividades 

físicas intensas nos mo-
mentos de maior calor;

- Considerar ajustar 
o horário das aulas para 
evitar os períodos mais 
quentes do dia.

Cuidados com a 
Manutenção e a Comu-
nicaçã:

- Realizar manu-
tenção regular em ven-
tiladores e aparelhos de 

ar-condicionado, quando 
houver;

- Verificar a disponi-
bilidade de áreas externas 
para recreação durante os 
intervalos, com sombras 
naturais;

- Manter uma comu-
nicação clara com pais e/
ou responsáveis sobre as 
medidas adotadas para 
garantir o bem-estar dos 
estudantes e servidores 
durante dias de calor ex-

tremo.
O documento, 

assinado pela Sub-
secretaria de De-
senvolvimento da 
Educação Básica e 
pela Subsecretaria de 
Articulação Educa-
cional da SEE/MG, 
pretende também 
uniformizar as ações 
para atender às di-
ferentes regiões do 
estado.
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Os amigos Rodolfo Macedo e Diego Carvalho, inauguraram semana passada,a nova loja Macedo Home De-
cor,em Tiradentes (na área central de Tiradentes,estrada que leva ao Bichinho). A loja é só bom gosto,e já é su-
cesso. Eu recomendo super, e parabenizo os amigos pelo empreendimento. Em tempo: a loja abriga também,o 
escritório de arquitetura e design de interiores que Diego comanda com brilhantismo

Caio Senra e Alex Terzi prestaram exame de fai-
xa de Kung Fu na Academia Shaolin Garra de 
Águia Acrobático, em São João Del Rei. Nas fo-

tos,Caio e Ale-
x,com as faixas 
amarelas con-
quistadas ,e 
no detalhe, 
outros atle-
tas, ladeiam o 
mestre Viní-
cius Jovino (de 
preto), da Aca-
demia Garra 
de Águia Acro-
bático

Macedo Home Decor

Kung Fu Shaolin Garra de 
Águia Acrobático

Este colunista e o empresário comandante da 
Macedo Home Decor,meu amigo de longa data, 

Rodolfo Macedo.

Sempre ótima profi ssional e amiga,a 
jornalista/ radialista/ mestra de 

cerimônias, Graziela Braga, brilha na 
imprensa de nossa cidade. No click 

com este colunista.

Neste sábado,a partir das 
18h,convido a todos vo-
cês,para conferirem o Mix, 
programa que apresento 
na 93,3 FM. Espero vocês!

Meu amigo Lelei Faini de Juiz de Fora,divulgando campanha de 
arrecadação para os peludinhos da cidade vizinha. Quem pu-

der,doe por favor,e tenha certeza, de estar fazendo bonito,com o 
povo lá de cima. Parabéns Lelei pela bela iniciativa.



As inscrições 
para o vestibular da 
FUPAC/UNIPAC 
2024 estão prestes 
a encerrar, e aque-
les que desejam 
ingressar na insti-
tuição têm até o dia 
01 de dezembro 
para assegurar sua 
participação neste 
processo seletivo. 
A oferta abrange 
diversas áreas do 
conhecimento, pro-
porcionando aos 

EDUCAÇÃO

Na última sex-
ta-feira, 17 de no-
vembro, o diretor 
da Faculdade de 
Medicina de Bar-
bacena (FAME), 
Dr. Marco Au-
relio Bernardes, 
participou de uma 
solenidade impor-
tante dos 53 anos 
da Academia Mi-

Fattini, ex-professor da FAME é 
homenageado em solenidade dos 53 anos da 
academia mineira de medicina

neira de Medicina, 
onde aconteceram 
diversas homena-
gens.

Uma das home-
nagens é importante 
para a FAME, que é 
a homenagem póstu-
ma para o ex-profes-
sor Carlo Américo 
Fattini, um impor-
tante professor, com 

seu livro divulgado 
em Minas Gerais e 
no Brasil todo sobre 
Anatomia Humana.

“A aproximação 
da Faculdade de Me-
dicina com a Acade-
mia Mineira de Me-
dicina está cada vez 
mais intensa e isso 
nos honra muito”, fi -
naliza o diretor.

Alunos de Psicologia do UNIPAC Barbacena 
visitam empresas da região

Inscrições para o vestibular da FUPAC/UNIPAC 
terminam na próxima semana

Com intuito de 
conhecer a área de 
Gestão de Pessoas 
e como funciona o 
processo industrial, 
alunos do curso de 
Psicologia do UNI-
PAC Barbacena, 
acompanhados pelo 
professor Adamir 
Assis, visitaram as 
empresas Fiven, no 
dia 14 de novembro, 
e Marluvas, no dia 
16 do mesmo mês.

A visita permitiu 
identifi car na prática 
princípios de gestão 
de pessoas vistos 
nos estágios de Psi-
cologia Organiza-

Homenagem. Carlo Américo Fattini, um importante professor, com seu livro divulgado em Minas Gerais e no Brasil todo sobre 
Anatomia Humana.

Instituição oferece vagas para graduação presencial com desconto de até 100%

cional e nas disciplinas 
voltadas ao trabalho. 
Em ambas empresas 
foram recebidos por 
profi ssionais da área de 
RH que apresentaram 
a empresa, sua cultura, 
benefícios, estrutura, 
produtos e processos de 
pessoas.

“Para os alunos foi 
uma experiência gratifi -
cante e rica de aprendi-
zados. O conhecimento 
se faz também com 
interação e com expe-
riências práticas em 
campo, o que enriquece 
os conteúdos vistos em 
sala de aula”, endossou 
o professor.

candidatos a oportuni-
dade de concorrerem a 
centenas de vagas dis-
poníveis. A institui-
ção está promovendo 
descontos signifi cati-
vos, podendo chegar 
a 100% nas mensali-
dades, conforme esta-
belecido nas diretrizes 
da campanha.

Uma novidade 
nesse processo é o 
portal de inscrições, 
onde os candidatos 
têm a opção de conhe-

cer a qualifi cação de 
cada curso, como área 
de atuação e mercado 
de trabalho. Trata-se 
de um espaço intuitivo 
e informativo, onde o 
candidato faz a sua 
inscrição. O site pode 
ser acessado pelo en-
dereço eletrônico: uni-
pac.br.

As modalidades 
de ingresso incluem 
vestibular agendado, 
com uma prova sim-
plifi cada, ou a utiliza-

ção da nota do ENEM. 
Graduados do ensino 
superior têm a opção 
de solicitar uma nova 
carreira, obtendo outra 
graduação para enri-
quecer seus currículos. 
A instituição também 
oferece oportunidades 
para transferências 
e retorno, atendendo 
aos alunos que inter-
romperam temporaria-
mente seus estudos na 
instituição e desejam 
retomá-los.
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1 – No Temporário: Clara Castro e Nathan Itaborahy 
2 – Marcelo e Soraya Lima com os cantores, Clara e 
Nathan 
3- Sérgio e Teresa Santana, Luciane e Ricardo Salim 
4 – As irmãs Fares Cláudia e Lúcia e Soraya Trindade 
Lima 5 – Edson Resende e  Fátima Resende 
6 –  Ângelo Augusto Santos e Lúcia Fares 
7 – Heloisa Lara e Waldir Damasceno 
8 – Valentina, Kátia Cilene e Mayra Castro

TEMPORÁRIO BQ
CASA DE GENTE 

O que surgiu do improviso idealizado pelo casal Marcelo e Soraya 
Trindade Lima como o nome de “Temporáriobq” no bairro Santa Te-
reza, tornou-se referência com seu slogan “Casa de Gente”. Usando a 
ferramenta de marketing do momento, o Instagram, a casa oferece 
uma gastronomia diversifi cada, drinques saborosos e bebidas tradicio-
nais e o mais importante; a boa energia dos anfi triões. É um espaço 
para eventos pontuais, ou seja, programado, intitulado “Gastronomia e 
Entretenimento”. A casa funciona de acordo com a programação, que 
pode ser às sextas-feiras, aos sábados e domingos (para almoço) com 
um cardápio previamente anunciado:”Churrasco”, “Comida Árabe” e 
“Massas”.  A cada evento, um chef assume e forma uma família que 
cuida de cada detalhe.  Para comemorar os dois anos de funcionamen-
to, no sábado dia 18 subiram ao palco, bem iluminado, a menina que 
canta e encanta Clara Castro com seu parceiro de carreira e de vida, 
Nathan Itaborahy.  No repertório, canções autorais e um pouco do re-
pertório MPB para o público diversifi cado. Uma constelação de gente 
vip prestigiou o evento com a atuação pontual da mãe/empresária da 
dupla,  Maria da Glória Bittar de Castro Pereira, sempre um requinte no 
trato das RP. Rua Brasil de Araújo, 27.

2

54 6

7 8

3





Fatos e Fotos

A Faculdade de Medicina homenageou as turmas que fi zeram 25,30,35,40 e 45 anos de formados com vasta programação fi ndando com baile no 
Automóvel Clube. Na sessão “aula da saudade” presidida pelo reitor Fábio Andrada, compuseram a mesa sendo homenageados e usaram da palavra 
os professores Honorio Carvalho, Osmar Bello, Sebastião Vidigal, Paulo Siloé, Marco Aurélio Carvalho, José Eugênio Câmara, Fernando Maluf e Carlos 
Fernando (foto).

Faleceu o ex-governador Alberto Pinto Coelho. Era vice de Antônio Anastasia!Na foto de arquivo da Coluna o então governador é recebido em Barbace-
na pelos Andrada: o saudoso Dep. Andradinha, Dep. Lafayette e o então prefeito Toninho (09/2011). Ao meu confrade do “Grupo Amigos Para Sempre”, 
fi lho de Alberto, o Dep. Betinho Pinto Coelho e demais familiares as nossas condolências.

Três fatos que viralizam neste fi m de ano: a reabertura do Hotel Grogotó, administrado novamente pelo SENAC e que traz vasta programação, sendo 
gerente Carolina Mendes. A volta da sorveteria Skimoni, tendo à frente à família fundadora, Vanini de Souza. E a volta do espaço do Gino’s como a casa 
de eventos e shows Giro’s , tendo à frente Carlos Assis.

O 13° Departamento da Polícia Civil, que tem a frente o delegado Ale-
xander Soares Diniz encerrou a 8ª campanha “Setembro Amarelo” com 
premiação de 22 alunos no concurso de redação e homenagem a 45  
parceiros, dentre eles, o IF Sudeste, Rivelli, Rádio 93.3, Net-Rosas, CNA, 
Gráfi ca Garcia (foto). O Delegado Alexsander e a investigadora Cristiani 
Agostini foram homenageados pelo Centro Técnico Profi ssional.

No Castelo de Montana ocorreu a posse dos novos membros da Academia 
Brasileira Rotária de Letras. A sessão foi presidida pelo presidente nacional da 
ABROL, Geraldo Leite. O presidente da ABROL MG-Leste, José Cimino deu 
posse a Auxiliadora Maluf, André Pimentel, Josiane Mafra e Orlando Simões, 
(foto). Ocorreu show com os cantores líricos Daniel Falzoni, Tamyres Brandão, 
Ruth Pardini e do pianista Francisco Braga.





Posse na ABROL- ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA ROTARIA DE LETRAS 
no Castelo de Montana

O já saudoso Henrique 
Campelo, curtindo sua 
guitarra

Posse na ABROL- ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA ROTARIA DE LETRAS 
no Castelo de Montana

O já saudoso Henrique 
Campelo, curtindo sua 
guitarra

Aniversário

Falecimento

Argentina em Festa!

Cour’art

Amigas para sempre!     

Falta de Energia Elétrica...

O Projeto 
Trem das 
Onze

Academia Brasileira Rotária de Le-
tras, MG

Foi comemorado no último 
dia 17 o aniversário da nos-
sa cantora e artista Cláudia 
Vale, a conhecida Claudi-
nha, que tanto canta e nos 
encanta. Na mesma data foi 
organizado uma festa sur-
presa para ela no Teatro da 
Estação, onde não faltaram 
abraços e muita alegria. A ela 
o meu abraço especial, por-
que ela merece!

Fazia tempo que não preci-
sava dar este tipo de nota, 
mas infelizmente comunico 
o ocorrido no último dia 18, 
de Henrique Campello, ma-
rido da amiga de décadas 
Sônia Regina Guimarães. 
Henrique foi um grande en-
genheiro com carreira in-
ternacional, guitarrista, pai 
imprescindível de Murilo, 
Henrique, Felipe e Priscila, 
avô afetuoso e amigo ines-
quecível. Com certeza deixa-
rá marcas no coração de to-
dos. Sua missa de sétimo dia 
foi na quinta- feira passada, 
às 19 horas, na Capela Isabel 
Cristina. Que Deus o receba 
com muita alegria, que é o 
que merece, por tudo que foi 
e fez em sua jornada.

O povo argentino, selou a mudança da economia de seu país, com a vitória 
de Javier Milei na semana passada, derrotando Sérgio Massa no segundo 
turno das eleições presidenciais de 2023. O novo presidente, Milei, como 
gosta de ser chamado, é da direita, seguidor do Libertarianismo, que é uma 
corrente fi losófi ca da política que estabelece a liberdade individual como 
valor político supremo. Economista, fundador de seu partido La Libertad 
Avanza (LLA), chegou ao poder prometendo defender sua economia, elimi-
nando gastos improdutivos do Estado e diminuir o tamanho do Estado. Seu 
plano de governo também é cortar o gasto com aposentadorias e pensões, 
visando um “sistema de capitalização privado”. E ainda retirar “imediata-
mente” todas as restrições cambiárias, que limitam as compras de dólares 
pelos argentinos e, fi nalmente, extinguir o Banco Central e promover a do-
larização da economia. Ao que tudo indica, quem assumirá o papel de pri-
meira dama será a sua irmã Karina Milei, já que sua atual namorada Fátima 
Florez, é atriz e comediante e já disse que não largará sua carreira. Portanto, 
teremos muitas novidades a seguir. Ao povo argentino meus aplausos por 
terem acertado na escolha do novo presidente, que promete nos dar mui-
tos exemplos a serem seguidos na América Latina.

Nossa loja de couros que tan-
to orgulho nos dá, já anun-
ciou sua Black Friday, cheia 
de novidades em bolsas, car-
teiras e cintos. Se você ainda 
não possui uma bolsa com 
esta marca, a hora é agora. O 
atelier da Cour’art fi ca na rua 
Nilo Peçanha 66, no bairro 
Santa Tereza.

Grupo local do Facebook se reuniu nesta semana, para mais um 
brinde à vida e à amizade, que na maioria das vezes são da in-
fância ou escola. O encontro desta vez foi no restaurante Retífi -
ca Vitória, muito aprazível, onde rimos bastante e ainda nos foi 
oferecido uma mostra da nova coleção da loja Senarium, onde 
as irmãs Lídia e Déa nos apresentaram 12 modelos que serão 
tendência na próxima estação. Amei a noite!

Este passou a ser o assunto comum e corriqueiro entre os moradores do 
município de Antônio Carlos e seus distritos, especialmente nós moradores 
de Campolide, que diariamente temos fi cado temporariamente sem luz. O 
que me deixa mais estarrecida é o descaso da Companhia Elétrica Mineira, 
Cemig, que sem o menor prévio aviso da falta ou da previsão da volta da luz, 
faz cortes para reparos e testes nos deixando à mercê do escuro. Indepen-
dentemente da boa vontade de nosso prefeito Marcelo, que prontamente 
me atendeu em nome de todos os moradores do bairro Quintas do Sol, con-
tinuamos na mesma esdrúxula situação. O prefeito de posse do número de 
moradores, grandes empresas, e aumento do comércio local, me informou   
que já solicitou a Cemig a urgente necessidade do aumento de Kilowatts 
para a região. Cabe agora esperarmos a pronta resposta da Cemig, para nos 
abastecer. Espero que os vereadores e deputados da região acompanhem 
esta solicitação justa do prefeito Marcelo, afi m de restabelecer a energia 
que temos direito e pagamos caro para tê-la.

Promove no Teatro da Esta-
ção no próximo sábado (25), 
às 16 horas, mais uma apre-
sentação musical de qualida-
de, com Alice Crispim Juni-
nho de Sá e Banda cantando 
o melhor da MPB. Boa música 
com amigos, gastronomia e 
uma bebidinha para relaxar-
mos é tudo o que precisamos 
para embarcarmos numa via-
gem de pura energia.

Foi realizada, neste último sábado, uma Assembleia Magna, para outorgar 
a Comenda Guimarães Rosa aos homenageados, ao professor Dr. Geraldo 
Leite, ao Maestro Francisco José dos Santos Braga e dar posse aos novos 
membros da ABROL, André Luiz Pimentel, Cleber do Carmo Antunes, Jo-
siane Wendt Antunes Mafra e Maria Auxiliadora Neves Silva Maluf. A as-
sembleia foi em um dos endereços mais nobres de Campolide, no Castelo 
de Montana. A assembleia contou com uma palestra do historiador Edson 
Brandão, “Breves notas sobre a imigração italiana”, e uma bela performance 
de Daniel Falzoni e Tamyres Brandão, cantando grandes clássicos italianos, 
além de um apreciado jantar. Parabéns à ABROL ,  seus  novos membros e 
a todos agraciados com a comenda.

“VIVER SEM AMIGOS É O MESMO QUE MORRER SEM DEIXAR LEMBRANÇAS”.
TRISTE DEMAIS!



PASUN
Programa de Avaliação Seletiva da FUPAC/UNIPAC

INSCRIÇÕES:
até 15/12

SAIBA MAIS SOBRE
O PROGRAMA E 
INSCREVA-SE

Faça um curso superior, faça

 O momento é

AGORA!



No dia 17 de de-
zembro, Barbacena 
vai receber a Corrida 
do Coração, reali-
zada pelo Hospital 
Ibiapaba CEBAMS 
e pelo Corridão. Essa 
é a primeira vez que a 
prova acontece desde 
o início da pandemia 
e, desta vez, além da 
corrida de rua de 6,7 
km, também será fei-
ta uma caminhada de 
2,5 km. Neste ano, o 
trajeto da prova será 
totalmente plano, 

GERAL

Oportunidade. Ao todo são oito kits com lances mínimos que variam entre R$50 e R$1.000. 

Na próxima 
s e g u n d a - f e i r a 
(27), a Prefeitura 
de Alfredo Vas-
concelos vai re-
alizar um leilão 
para a alienação 
de bens móveis 
c o n s i d e r a d o s 
inservíveis ao 
Patrimônio Pú-
blico Municipal. 
O evento será às 
13h, na garagem 
ao lado do prédio 
da Prefeitura, na 
Praça dos Bandei-
rantes, nº 20.

Ao todo são 

Prefeitura de Alfredo Vasconcelos fará leilão 
de sucatas e outros materiais no dia 27

oito kits com lan-
ces mínimos que 
variam entre R$50 
e R$1.000. Entre os 
itens disponíveis no 
leilão estão sucatas 
de vários tipos, mo-
biliário, cadeiras e 
carteiras escolares, 
entre outros mate-
riais. Os objetos po-
dem ser visitados de 
segunda a sexta-fei-
ra, das 12h às 18h no 
local do leilão.

O leilão é aberto 
para pessoas jurídi-
cas e também para 
pessoas físicas com 

Neste fi nal de 
semana, as Unida-
des Básicas de Saú-
de de Barbacena 
(UBSs) terão ações 
especiais voltadas 
à campanha No-
vembro Azul. Isso 
porque este mês é 
dedicado à refl exão 
sobre a importância 
dos cuidados com a 
saúde masculina, es-
pecialmente sobre a 
prevenção ao câncer 
de próstata.

Entre sábado 
(25) e domingo (26), 

Edital da BR-040, entre BH e Juiz 
de Fora, é aprovado e será lançado 
em breve, diz ANTT

Barbacena recebe Corrida do 
Coração no próximo dia 17

Fim de semana tem programação 
de Novembro Azul nas UBSs de 
Barbacena

A Agência Na-
cional de Transportes 
Terrestres (ANTT) 
aprovou o edital para 
o projeto de conces-
são da BR-040/MG, 
que abrange o trecho 
entre Belo Horizonte 
e Juiz de Fora, totali-
zando 232 km de ex-
tensão. 

Os documentos 
relativos ao projeto 
foram aprovados com 
ressalva na Reunião 
da Diretoria desta 
quinta-feira (23), le-
vando à necessidade 
de reajustes na pro-
posta, que deve ser 
publicada nas próxi-
mas semanas no Di-
ário Ofi cial da União 
(DOU). A previsão é 
que o leilão aconteça 
em fevereiro. Estão 
previstos mais de R$ 
9 bilhões de investi-
mentos ao longo dos 
30 anos de concessão.

A aprovação do 
edital marca a solução 
para o trecho que atu-
almente está em pro-
cesso de relicitação 
sob administração da 
Via 040, responsável 
apenas pela manu-
tenção e operação es-

as UBSs vão oferecer 
palestras informativas, 
consultas preventivas 
e materiais educativos. 
Entre os serviços dis-
poníveis estão a solici-
tação de exame PSA, 
aferição de sinais vitais, 
testes rápidos para IST, 
vacinação, conferência 
de cartões de vacina, 
dinâmicas, orientações, 
entre outros. A progra-
mação é a seguinte:

Sábado (25)
- UBS Nova Suíça
- UBS Funcioná-

rios, que funciona no 

CEM (no período das 
8h às 12h) 

- UBS Santa Efi -
gênia (no período das 
8h às 16h) 

- UBS São Fran-
cisco (no período das 
8h às 13h)

- UBS Correia de 
Almeida (no período 
das 09h às 16h) 

Domingo (26)
- UBS Senhora 

das Dores (no período 
das 8h30 às 14h) 

Com informações 
da Prefeitura de Bar-
bacena

sencial da rodovia. “Com 
essa nova licitação, será 
possível retomar os in-
vestimentos na BR-040, 
uma estrada fundamental 
para o desenvolvimen-
to de Minas Gerais e do 
Rio de Janeiro. Podemos 
adiantar que estão previs-
tas duplicações e corre-
ções de traçado, visando 
garantir um tráfego mais 
efi ciente e a segurança 
de quem circula pelos 
trechos”, ressalta o dire-
tor da ANTT Guilherme 
Sampaio.

Anteriormente, a pro-
posta de relicitação da 
BR-040 abrangia o tre-
cho entre Belo Horizonte 
e Rio de Janeiro (RJ). No 
entanto, por decisão do 
Ministério dos Transpor-
tes, o projeto foi alterado 
após novos estudos, com 
a divisão em dois trechos: 
de Belo Horizonte a Juiz 
de Fora e de Juiz de Fora 

ao Rio de Janeiro. Essa 
modifi cação atende ao 
interesse público, per-
mitindo a antecipação 
da execução de obras 
em ambos os trechos e 
ampliando a participa-
ção na licitação.

Entre as melhorias 
previstas para o trecho 
da BR-040 entre Belo 
Horizonte e Juiz de 
Fora estão a duplicação 
de quase 164 km de 
rodovias, a implanta-
ção de 42 km de faixas 
adicionais, mais de 15 
km de vias marginais, 
mais de 14 km de rodo-
vias e outras melhorias 
para otimizar o tráfego. 
Os detalhes do projeto 
serão totalmente conhe-
cidos após ajustes do 
edital e publicação no 
Diário Ofi cial da União 
(DOU).

Com informações 
da ANTT

18 anos ou mais. 
Para participar, bas-
ta comparecer no 
local e horário indi-
cados. Os lances se-
rão feitos de forma 
verbal e o vencedor 
será aquele que ofe-
recer o maior valor 
por cada lote. Para 
outras informações, 
basta consultar o 
edital no site www.
alfredovasconcelos.
mg.gov.br. 

Com informa-
ções da Prefeitura 
de Alfredo Vascon-
celos

saindo da Rua Norma 
Stefani às 8h30 e pas-
sando pela Rua Bahia e 
pela Av. Sanitária. Ao 
todo, são 11 categorias 
divididas por idade, uma 
voltada a Pessoas com 
Defi ciência (PCD) e 
outra para colaboradores 
do Hospital Ibiapaba. 
Também há uma divisão 
entre as categorias femi-
nino e masculino.

Os cinco primeiros 
colocados entre os ho-
mens e entre as mulhe-
res receberão um troféu. 

Os três primeiros de 
cada categoria rece-
berão medalhas espe-
ciais, mas todos que 
concluírem o percurso 
receberão medalha de 
participação. Para par-
ticipar, é preciso fazer a 
inscrição pelo site Cor-
ridão e pagar uma taxa 
no valor de R$ 45. Para 
outras informações, 
acesse o site: www.
ibiapaba.com.br/ 

Com informações 
do Ibiapaba CEBAMS 
e Corridão
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Um incên-
dio de grandes 
proporções, que 
aconteceu no úl-
timo sábado (18), 
destruiu quase to-
talmente a ofi cina 
Dois Tempos, que 
fi ca localizada na 
colônia Rodrigo 
Silva. Agora, com 
grande prejuízo 
material, o dono 
da ofi cina Douglas 
Coelho Fonseca, 
pede ajuda da po-
pulação.

“Eu desco-
bri esse incêndio 
por volta das 23h, 
quando eu e minha 
namorada está-
vamos dormindo. 

A c o n t e c e u 
um acidente no 
KM 300 da BR-
265, em Nazare-
no, na tarde de 
quarta-feira (22). 
O acidente en-
volveu um carro 
e uma carreta e 
duas pessoas fi-
caram feridas. 
Com o impacto 
da batida, o se-
mirreboque do 
bitrem tombou e 
atingiu outro car-
ro que passava no 
local.

Os ferimentos 

Incêndio atinge ofi cina e proprietário 
organiza campanha para reduzir prejuízo

Acidente entre carro e carreta em cidade da 
região deixa feridos

Mulher suspeita de dar golpes em bancos de 
Barbacena e SJDR é presa em fl agrante

PM, em duas 
operações, 
apreende 
crack, cocaína 
e maconha em 
Barbacena

O alarme do sistema 
disparou no meu te-
lefone e a gente acor-
dou. A minha casa 
é ao lado da ofi cina, 
mas quando a gente 
saiu já não tinha tem-
po de fazer muita coi-
sa. Eu consegui salvar 
meu carro e minha 
moto, mas o incêndio 
já estava com uma 
proporção bem gran-
de”, conta o rapaz.

Segundo ele, os 
Bombeiros chega-
ram rápido ao local, 
mas o fogo já havia 
consumido diversos 
objetos, a maioria de-
les, equipamentos de 
trabalho. “Esse incên-
dio consumiu todos 

Tragédia. Um incêndio de grandes proporções, que aconteceu no último sábado (18)

foram causados nas 
pessoas que estavam 
no veículo gol, um 
homem e uma mu-
lher de 57 anos. Eles 
foram encaminhados 
para atendimento 
em São João del Rei. 
Nem o condutor da 
carreta, nem do se-
gundo carro, sofre-
ram ferimentos. 

O Corpo de 
Bombeiros realizou 
o desligamento das 
baterias dos veículos 
para evitar risco de 
incêndio e a limpeza 
da pista. 

Uma mulher, de 
38 anos, suspeita de 
aplicar golpes em 
bancos de Barbace-
na e São João del-
-Rei foi presa nesta 
quarta-feira (22). A 
autora receberia, no 
mesmo dia, um cré-
dito de R$250 mil de 
um empréstimo frau-
dulento.

A Polícia Civil 

Um homem 
de 30 anos foi pre-
so e um menor de 
idade, de 16 anos, 
foi apreendido na 
segunda-feira (20), 
em Barbacena. Ao 
todo, a polícia apre-
endeu 11 pedras de 
crack, 15 papelotes 
de cocaína, oito bu-
chas de maconha e 
cerca de R$ 215,00.

A primeira 
prisão aconteceu 
durante a tarde no 
bairro Doutor Ge-
raldo Xavier. A po-
lícia recebeu infor-
mações de que um 
homem da cidade 
de Ibertioga estava 
em Barbacena para 
comprar drogas. O 
homem de 30 anos 
foi localizado e com 
ele a PM apreendeu 
seis pedras de crack 
e R$ 15,00. Ele foi 
preso.

Já a segunda 

foi acionada por uma 
agência bancária locali-
zada no Centro de Bar-
bacena, após a gerência 
desconfi ar da documen-
tação apresentada pela 
suspeita. Durante a abor-
dagem da PC a mulher 
apresentou documentos 
falsos.

A equipe que inves-
tigou o caso apurou tam-
bém que a autora havia 

prisão aconteceu de 
noite, no bairro Santa 
Efi gênia. A polícia viu 
dois indivíduos em ati-
tude suspeita, sendo que 
um deles, o adolescente 
de 16 anos, se escondeu 
em um condomínio e 
fugiu em direção a rua 
Cesário Alvim. O menor 
foi abordado e com ele a 
PM encontrou 15 pape-
lotes de cocaína.

Na casa do menor 
a polícia encontrou cin-
co pedras de crack, oito 
buchas de maconha e 
R$ 199,00. O menor foi 
apreendido.

os equipamentos de 
clientes e aproxima-
damente 70% do meu 
estoque. Sobrou 35% 
disso, no máximo”, 
desabafa Douglas.

Além do prejuízo 
dos equipamentos, 
o incêndio também 
causou rachaduras 
nas paredes do esta-
belecimento, com-
prometendo a estru-
tura do local. Agora, 
Douglas está organi-
zando uma campanha 
para arrecadação de 
dinheiro para custear 
os prejuízos causados 
pelo fogo.

“É levantar a ca-
beça e seguir em 
frente, porque, graças 

a Deus, eu estou vivo, 
com saúde, apesar de 
todos os pesares, de 
tudo que está aconte-
cendo comigo, com 
a ajuda de todo mun-
do, que está ajudando 

com dinheiro, com 
material de cons-
trução, com oração, 
Deus vai me dar tudo 
de novo”, afi rma.

Se você quiser e 
puder ajudar o Dou-

glas a amenizar os 
prejuízos causados 
pelo incêndio, o link 
da vakinha para do-
ação fi ca na bio do 
instagram @doistem-
posmanutencao.

realizado, na terça-feira 
(21), um empréstimo de 
R$250 mil em uma ins-
tituição bancária em São 
João del-Rei. O valor se-
ria creditado na conta da 
mulher no dia da prisão. 
Diante da situação, a 
instituição foi informada 
e o empréstimo foi ve-
tado. A autora foi presa 
em fl agrante por este-
lionato e por apresentar 

documentos adultera-
dos, sendo conduzida 
para a Delegacia de 
Polícia Civil de plan-
tão, onde foi identifi -
cado um mandado de 
prisão anterior contra 
a mulher. Ela foi presa 
e está a disposição da 
Justiça.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PCMG
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